



杉森だより

令和 5年 5月 31日
調布市立杉森小学校
校長 清水 史

<http://www.chofu-schools.jp/sugimori-sho/>



sugimori-sho@chofu-schools.jp

ふれあい月間

校長 清水 史

6月は東京都及び調布市による「ふれあい月間」です。子供たちの健全育成を目指して取り組みを行っています。「ふれあい月間」は、いじめや不登校、暴力などの問題行動の未然防止のみならず、子供たちも、教職員も保護者・地域の皆様も、様々な人たちと話し、関わり、人間関係を楽しく充実したものに繋がることが大切であると考えます。

その取り組みの一つとして、地域や保護者の皆様の協力のもと、6月1日(木)から7日(水)まで、あいさつ運動を行います。新型コロナウイルス感染拡大も一段落しました。子供たちの登下校時には、元気にあいさつを交わしていただけたいと思います。「おはよう。」「こんにちは。」「おかえりなさい。」に添えて、「気を付けて行くのよ。」「今日は楽しかった?」「元気?」など次につながるあいさつを大人からかけることが人間関係を深める機会となると思います。また、「ありがとう。」や「ごめんなさい。」という言葉もあいさつの一つと考え、子供たちに指導しています。「ありがとうと言われたら、どう応えるか。」「ごめんなさいを言うことは恥ずかしいことではないし負けてはいない。」ということを繰り返し伝え、仲間同士のより良い人間関係を育むことを大切にしています。これは、大人もおなじことで、「お世話になっています。」や「いつもありがとう。」「失礼します。」という言葉からコミュニケーションを図ることで、人間関係も円滑になります。

困っていることや嫌なことをきちんと相手に伝えることもよりよい関係作りには必要なことです。勇気をもって「〇〇をされるのは、いやなんだ。」「今、〇〇のことで困っている。」と言える学級・学年集団を作り、安心して自分の思いを伝えることのできる人間に育てていきたいと考えます。

一人一人が快適に生活できる空間を作ることで「ふれあい」を充実させてまいります。また、「ふれあい月間」を機に、私たち大人も子供たちの「良き手本」となって生活していただけるとありがたく思います。今月も、どうぞよろしくお願いいたします。

≪ 望月有沙教諭 産休のお知らせ ≫

5・6年生の算数科担当の望月有沙教諭は、6月5日(月)より出産休暇(産休)をいただきます。望月教諭の産休・育休期間の代替教諭は、すでに着任している柳澤奈都子教諭が務めます。どうぞよろしくお願いいたします。

6月行事予定

1日	木	安全指導日 ふれあい月間 あいさつ運動週間始 水泳前健康相談	16日	金	ハケ岳移動教室3日目 開校記念日 保護者給食試食会
2日	金	B時程 遠足(3) 体力テスト(1256)	19日	月	クラブ活動② 読書旬間始
5日	月	水泳指導始 避難訓練 委員会活動③	20日	火	学力向上を図るための調査(4) クリーンプラザふじみ(4-1、4-2)
6日	火	下水道キャラバン(4)	21日	水	中学校授業体験(6)
7日	水	歯科検診(456) あいさつ運動週間終 水曜日5時間授業始(2)	22日	木	授業参観・保護者会(1) クリーンプラザふじみ(4-3、4-4)
8日	木	たてわり班遊び 木曜日5時間授業始(1)	23日	金	授業参観・保護者会(2) 社会科見学(6)
9日	金	B時程 音楽鑑賞教室(6) 遠足予備日(3)	26日	月	クラブ活動
12日	月	自転車安全教室(3) 5時間授業日(56)	27日	火	授業参観・保護者会(6) 色覚検査(4希望者)
13日	火	移動教室事前検診・健康相談(5) 遠足予備日(1)	29日	木	授業参観・保護者会(4) 木曜日6時間目授業始(3)
14日	水	ハケ岳移動教室1日目 歯科(123)	30日	金	授業参観・保護者会(3) 読書旬間終 遠足予備日(4)
15日	木	ハケ岳移動教室2日目 在籍学級訪問(通級) こころの劇場(4) 保護者給食試食会	※(1)は学年、①は校時を表します。		

お知らせ

iPadの画面割れが数件出ています。ランドセルに入れる際、詰めすぎているか、不用意に床に置いていないかなどの確認をお願いします。また、画面保護シートの使用を推奨しています。iPad(第7世代)に合うものであれば、どのシートでも結構です。ご検討ください。

まなぶ～百花繚乱～ (6年生 日光移動教室)

5月14日(日)～5月16日(火)に実施した日光移動教室。『まなぶ～百花繚乱～』とのテーマを胸に一人一人が自分の役割に責任をもち取り組みました。どんな状況であろうとも価値を転換して、素敵なものに仕上げることができた最高学年。本当に素敵でした。

出発前には1年生がてるてる坊主を6年生一人一人に手渡しのプレゼント。また、帰校した際に『おかえり』の幕でお出迎えをしてくださいました。真心が込められた贈り物に感謝の気持ちでいっぱいでした。

『もうすぐ今日が終わる。やり残したことはないかい。一生忘れないような出来事に出会えたかい。かけがえのない時間を胸に刻み込んだかい。』(♪オワリはじまり By かりゆし58)学年テーマソングを高らかに歌いながら、日光移動教室で学んだことを胸に、さらに素敵な最高学年として、成長していきます。



“ともだちとなかよくあそぼう” (1年生 遠足)

5月19日(金)、前原公園へ遠足に行ってきた。

天候が気になった遠足ですが、当日の朝は曇り！子供たちは大喜び。入学してから初めて校外に出かけるとあって、みんな元気一杯でした。公園では、生き物ビンゴや、自然探索など友達と仲良く遊ぶ姿がたくさん見られました。遊具での遊びも順番を守り安全に楽しく遊びました。お楽しみのお弁当・おやつタイムでは、お弁当を美味しく食べ、お気に入りのおやつを楽しみました。学校へ到着すると、疲れた様子も見られましたが、みんな「楽しかった！」。この遠足の経験を今後に生かして、学校生活を過ごしていきたいです。ご家庭でも、遠足の話聞いてみてください。



るんるん らんまん 春の遠足 (2年生 遠足)

5月12日(金)に府中の森公園へ遠足に行ってきた。遠足に行く前に、生活班でそれぞれ遠足のめあてを作り、どんな遊びをするかを話し合っ決めて決めた。当日は公園の決められた範囲の中で思いっきり遊んでいました。帰りはとてもへトへトで電車の中で友達に肩を貸してもらって寝ている子もいました。充実した楽しい遠足になりました。

